



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

DAKOTA

Sexe : femelle

Âge : 1 mois et 17 jours

Poids : en attente

Poids adulte : dépendra du poids actuel et de notre projection

Race : Mix Jack/Berger

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Arrivée en cas d'adoption : 17-04-2026

Les petites merveilles **Daxo, Dakota, Demira, Denia,**

Leur maman Nini a été retrouvée gestante dans la rue le 16.12.25, prise en charge et mise en famille d'accueil par l'association Mastines en la Calle, elle a mis bas de **8 petites vies le 19.12.25.**

Ils ont été nourris par la maman avec qui ils vivent toujours, ils sont choyés, aimés et protégés.

La portée comporte 8 chiots, 2 garçons et 6 filles, les autres 4 petits sont à l'adoption auprès de nos amis et partenaires l'association Coeur de Galgo <https://coeur-de-galgo.ch/>

Ils sont nés le 19.12.25 et ne pourront voyager que depuis mi-avril 2026. Nous attendons le poids actuel de chaque petits pour profiler leur taille adulte.

Les profils plus Jack seront vraisemblablement de petite taille entre 9 et 12 kg, et les profils plus berger seront de type moyen. La maman est une croisée Jack Russel/Bodeguero mais père inconnu. On pense de type Border.

Ils pèsent tous la forme, **nous sommes sur des conditions de casi type élevage tellement la famille d'accueil est sérieuse et merveilleuse.** Se sont des conditions incroyables que nous avons peu vécues.

Les caractères se définiront progressivement donc inutile de nous demander qui est le plus si ou qui est le plus ça. Le chiot est toujours un paquet surprise.

Mais leurs conditions de naissance et de vie ne pouvaient pas être aussi excellentes..

Nous ne répondrons qu'aux demandes d'adoption correspondant u critères précisés dans le profil adoptant plus bas.

Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/dakota-2025>



Dans le formulaire de contact à la fin se trouve une zone message, nous aimons y lire de vraies motivations, et des informations complémentaires utiles.

Lieu actuel : Famille d'accueil Andalousie

Avec les humains : Oui sont en famille d'accueil

Enfants : Dès 7-10 ans, à l'aise avec les chiens, respectueux et à l'écoute

Profil adoptant : Nous serons très exigeants dans le placement de ces petites perles :

Personnes de 30 à 65 ans max, stables et responsables

Primo adoptants bienvenus

Très grande disponibilité en journée (sorties toutes les 2-3 h) pour la propreté

Bonne forme physique et grande patience indispensables

Engagement obligatoire dans un parcours éducatif et de socialisation régulier (suivi par l'association)

Autres chiens acceptés s'ils sont équilibrés et stérilisés

Dans la mesure du possible milieu non urbain privilégié, mais nous étudierons chaque proposition étayée et sérieuse

Jardin sécurisé un plus pour la propreté, mais si pas de jardin il est obligatoire de disposer de petites zones de verdure proches et rapidement accessibles pour les besoins réguliers

Aucun escalier de plus de 5 marches

Adoption réfléchie et engagée sur le long terme

Important : Si le chiot sort d'Espagne avant l'âge de 6 mois, il sera de la responsabilité contractuelle de la future famille de prendre en charge castration/stérilisation à l'âge requis normes de l'Association.